



志保井が丘

平成27年10月2日

第12号

生徒数 1年46名 2年52名 3年59名 計157名 発行責任者：校長 半澤 敏

秋晴れのすがすがしい日が続きます。10月から「衣替え」。生徒は、夏服を冬服に替えて登校しました。

学校では、支部中体連新人総合大会が終わり、目前に迫った「松桜祭」の準備や練習に追われています。生徒たちも燃えに燃えています。今年もすばらしい発表や合唱等をご覧に入れることができるものと思います。

「松桜祭」の詳しい日程、プログラム等は1日（木）に、別途ご案内いたしました。ご確認の上、ぜひご来校いただき、本校生の日頃の学習の成果をご覧ください。



各部の健闘が光った 福島支部中体連新人総合大会

9月29日（火）から10月1日（木）まで、市内の運動施設や中学校の体育館を会場に福島支部中体連新人総合大会が開催されました。本校からは、野球部、サッカー部、男・女バスケットボール部、女子バレーボール部、男・女卓球部が出場しました。

3年生の引退後、1・2年生で編成した新チームの初の公式戦でした。例年にも増して暑かった夏休みから練習や練習試合を通して個人の技量を磨き、チームの戦力を充実させてきました。試合では、どの部も最後まであきらめることなく、精一杯戦いました。各部の健闘が光った大会となりました。また、大会を通して、個人やチームの実力を実感することができ、来年6月の支部中体連総合大会までに克服しなければならない課題や目標が明らかになりました。

大会では、各部の保護者会の皆様にも試合会場まで足を運んでいただき、熱い応援と選手のサポートをしていただきました。ありがとうございます。



野球部



サッカー部



バレーボール部





男子バスケット
ボール部(←)



女子バスケット
ボール部(→)



卓球部



個人戦シングルス決勝 (右: 高橋くん)

個人戦シングルス準決勝
(左: 小池さん 右: 高橋さん)

中体連新人総合大会激励会が行われました

9月25日(金)の5校時に、体育館において、支部中体連新人総合大会に出場する各部選手の激励会が行われました。音楽部の演奏に合わせて各部の選手が入場し、次に、野球部から順に登壇し、選手の紹介と大会に臨む抱負や決意の表明がありました。文芸部副部長の生徒代表激励の言葉のあと、応援委員会による応援を行いました。応援は、全員の息の合った各部へのエールと校歌・応援歌によるものでした。

激励会の運営を担当した生徒の皆さん、ご苦労様でした。



福島地区小・中学校音楽祭(第2部 合奏)に出場しました

9月17日(木)に、福島市音楽堂で行われた「福島地区小・中学校音楽祭(第2部合奏)」に音楽部が出場しました。出場について部員で十分に話し合い、曲を仕上げ、本番の演奏を迎えました。

部員が心を合わせ、協力して演奏を無事終えることができました。演奏後の部員の顔には、やり遂げた安堵感と笑顔の表情が見られました。

審査の結果、「銀賞」をいただきました。



表彰

○福島地区英語弁論大会 暗唱の部 金賞 3年 佐久間さん 題名「I Hate Manju」

○福島地区小・中学校音楽祭(第2部 合奏) 銀賞 音楽部

○福島支部中体連新人総合大会

卓球男子団体	第3位	男子卓球部
卓球男子個人戦シングルス	第1位	1年 高橋さん
卓球女子個人戦シングルス	第2位	2年 高橋さん
同	第3位	1年 小池さん

※ 学校の教育活動に対する質問等がありましたらお電話ください。電話 5 6 2 - 2 3 2 5